
8 Pièces

345 m²

Réf. 13327-2

2 290 000 €

Toulon
Maison à vendre (83000)
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Dans  un  écrin  de  verdure  à  seulement  10  minutes  de  la  mer  entre

toulon et hyères dans le var, cette maison d'architecture contemporaine

moderne se déploie habilement sur 345 m2 proposant une expérience

de  vie  unique,  alliant  volumes  spectaculaires,  lumière  naturelle  et

design.  Dès  l'entrée,  le  regard  est  happé  par  les  immenses  baies

vitrées et les hauts plafonds qui confèrent à l'ensemble une impression

d'espace  et  d'élégance.  l'architecture  joue  avec  la  frontière

dedans-dehors,  laissant  la  nature  s'inviter  généreusement  grâce  à  de

larges baies coulissantes et des casquettes béton. Les ...

In a green setting just 10 minutes from the sea between toulon and hyères in the

var region, this modern contemporary architecture house skillfully unfolds over 345

sqm  offering  a  unique  living  experience,  combining  spectacular  volumes,  natural

light, and design. Upon entering, the eye is drawn to the immense bay windows and

high  ceilings  that  give  the  whole  an  impression  of  space  and  elegance.  The

architecture plays with the inside-outside boundary, letting nature generously invite

itself  thanks  to  large  sliding  windows  and  concrete  caps.  Perspectives,  materials,

and colors respond to each ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON
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